



Le SPIP en marche...arrière !

Nous, personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP du Val de Marne réunis en assemblées générales, réaffirmons notre mécontentement et notre colère suite à la confirmation du report de la mise en œuvre de la réforme statutaire de la filière insertion probation.

C'est pourquoi nous nous rendrons massivement à

la manifestation nationale du 1er février 2018.

et nous appelons l'ensemble des CPIP à rejoindre ce mouvement.

Nous exigeons le respect de la parole d'Etat et nous communiquerons sur cet inadmissible reniement en nous rendant prochainement devant le Tribunal de Grande Instance de Créteil pour informer les personnels judiciaires et en saisissant nos élus locaux et nationaux afin que nos revendications soient relayées dans les hémicycles.

Si d'aventure le gouvernement ne donnait pas satisfaction à nos revendications plus que légitimes, d'autres modalités d'action seront envisagées.

Créteil, le 16.01.2018